

# 全小中学校に空調設備を完備

昨年の中学校に続き、今年は小学校全12校において空調設備の設置工事が7月から着工しています。

主に設置する部屋は普通教室と特別教室ですが、老朽化した既設機器の更新も行います。

工事スケジュールは、夏休み期間中に室内機の取付けなどの屋内工事を行い、室外機の設置などの屋外工事を9月以降に児童の安全確保を行いながら進めております。現在は、ほとんどの学校で完了間近となっている状況です。今年の工事が完了しますと、市立全小中学校で空調設備が完備となります。

今後は、適切な運用のもとで、より快適な学習環境が確保されていくこととなります。



## 本庄西小学校に 芝生コーナー整備

今年も、校庭芝生コーナー整備を本庄西小学校で行いました。6月25日に5・6年生の環境教育の授業により、校庭の一部で芝生苗の植付け作業を行いました。



## 本庄市スポーツ少年団紹介



# バドミントンで体力をつけよう!



バドミントンは、ジュニアからシニアまで長く続けられるスポーツです。今の日本は世界レベルで活躍していて、人気が出てきました。トップ選手のスマッシュは最高速度が時速400kmを超えます。

当クラブは、平成16年に設立し、当初は少人数で始まったクラブですが、今では約40名が所属する団体となりました。バドミントンは、体力勝負のスポーツです。基礎体力作りからフットワーク、実戦までみんなで声を掛け合い元気に頑張っています。

興味のある方、やってみたい方々の入団をお待ちしております。

団体名	練習場所	連絡先
本庄ジュニアバドミントンシャトルスター	市民体育館 他	大出 正樹 ☎090-1846-6247

※会費等の詳細はお問い合わせください。